



Veracruz está endeudado por 44 mil mdp: Javier Duarte

Eirinet Gómez

El gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, reconoció que Veracruz está endeudado por 44 mil 470.8 millones de pesos más un pasivo circulante que no fue precisado.

“La deuda es del conocimiento público y fue debidamente autorizado por el Congreso del Estado. En dicho informe se presenta un monto de deuda pública 44 mil 470.8 millones de pesos, que incluye al estado y los municipios”.

Este lunes, el mandatario veracruzano celebró la iniciativa de legislación secundaria en materia de disciplina financiera de las entidades federativas y municipios, que este día habrá de presentar el presidente Enrique Peña Nieto.

“Veracruz es uno de los estados más responsable en el manejo de su deuda pública. Ocupamos el décimo lugar en grado de endeudamiento, como porcentaje de afectación de las participaciones federales. Nuestra deuda equivale al 4.4 por ciento del PIB”.

Duarte de Ochoa dijo que durante su administración, “lo único que se ha solicitado ha sido la reestructuración de la deuda que ya existía, reconociendo los pasivos de la administración pasada al convertirlos en deuda pública de largo plazo”.

Frente a la iniciativa presidencial que pretende controlar el nivel de endeudamiento de los gobiernos de los estados, el mandatario estatal, dijo que “la deuda pública es una herramienta a la que acuden prácticamente todos los estados, y un instrumento necesario para su desarrollo”.

En su posicionamiento público, el mandatario estatal también reconoció que el gobierno estatal tiene además otros pasivos producto de la contratación de diferentes servicios, proveeduría y construcción de infraestructura.

Este adeudo no fue dado a conocer, ya que “el monto de estos pasivos varía día a día, ya que repito, todos los días se contrata algo y todos los días se paga algo”.

Sin embargo, Duarte dijo que ha instruido al Contralor General del Estado a desarrollar un ejercicio minucioso para determinar la legalidad y el cumplimiento de cada contrato.

“Lo que sí quiero dejar muy claro es que se están atendiendo estos pasivos, y que una vez cotejados están siendo liquidados de conformidad a un calendario de pagos correspondiente al flujo de nuestros ingresos. Que no se quiera confundir, una cosa es la deuda pública y otra distinta es la operación diaria del Gobierno”, dijo.

Duarte de Ochoa afirmó que el informe de la deuda ha sido entregado a la cámara de diputados y senadores, además del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de manera oportuna y transparente.

En conferencia de prensa sin acceso a preguntas, el mandatario estatal, aseguró que en el caso de Veracruz, calificadoras como HR Ratings, Moodys y Fitch Ratings y ARegional, han mantenido su buena calificación para la entidad en el manejo de la deuda.

Señaló que la deuda pública que se ha contratado, ha estado apegada a la legalidad y ha sido aprobada por el Congreso del Estado, y registrada puntualmente ante la SHCP.

“Quienes opinan lo contrario dando cifras que no tienen ningún sustento lo único que demuestran es su desconocimiento en la materia o su interés en un posicionamiento político a costa de desprestigiar a las instituciones del estado”.